

を生み出すための施設として『道の駅野方
あらかの』を開設いたしました。このよう
なことから、昨年は本町にとりまして大き
なターニングポイントとなる年であったよ
うに思っております。

さらに、大隅地域を舞台とする映画『マ
ンゴーと赤い車椅子』がいよいよ今年二月
に全国の映画館で公開される予定でありま
すので、これを契機に大崎町をはじめ大隅
地域の魅力を全国に発信し、知名度のアッ
プにつながることを期待しているところで
ございます。

また、今年十月に開催予定の『国民文化
祭かごしま2015』においては、横瀬古
墳がテーマ会場のひとつとなり、歴史や文
化に興味を持つ多くの方々に来町いただく
ことにもなっておりますので、本町の持つ
歴史的財産も今後の観光PRに活用してま
いりたいと考えております。

さて、皆様ご承知のとおり、本町菱田の
県立有明高等学校は今年三月をもって県立
串良商業高等学校と統合いたしますが、そ

のような環境の中にありながら『鹿児島県
高校生溶接技術競技大会』で完全優勝とい
う有終の美を飾るに相応しい素晴らしい成
績を収められました生徒や指導者の皆様の
頑張りに感動いたしました。関係者の皆様
に心からお祝い申し上げます。四月以降の
跡地利用につきましては、大隅地域スポー
ツ合宿の拠点施設となる陸上競技場として
の整備計画が鹿児島県から表明されてお
りますので、私ども地元自治体といたしま
しても県の施設との相乗効果を最大限に発揮
できるような施策を展開してまいりたいと
考えております。

また、国においても地域ならではの資源
などを活かし、豊かで明るく元気な地域づ
くりに向けて『まち・ひと・しごと創生本部』
を立ち上げ『地方創生』を声高に掲げてお
りますので、本町としましても国・県の政
策などに臨機応変に対応してまいりたいと
考えております。

このように、地域活性化に向けた明るい
話題に恵まれていることから、本年は『新

たなステージの始まりの年』と位置づけ、
一つ一つの施策をしっかりとやり遂げてい
きたいと思っております。

しかしながら、TPP交渉問題の行先が
不透明な状況や、人口減少・少子高齢化問題、
雇用の受け皿となる職場確保の問題など抱
える課題も山積しておりますので、『夢や目
標を実現するまで諦めない』という情熱と
粘り強さをもって、そして情勢の変化に対
して柔軟な姿勢で臨みながらも、中長期的
な視点に立つての熟慮と計画性をもって、
『豊かな自然が宝物 みんなで紡ぐ結いのま
ち』の創造に向け、職員とともに各種の課
題や施策に取組んでまいりますので、町民
の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願
い申し上げます。

最後に、今年一年が皆様にとりまして、
素晴らしい年になりますことをご祈念申し
あげ、年頭のあいさつといたします。

大崎町長 東 靖弘